



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1-1958

Año CCCXIV

Jueves 9 de mayo de 1974

Núm. 111

SUMARIO

I. Disposiciones generales

	PAGINA		PAGINA
DEFATURA DEL ESTADO		se fijan el salario mínimo interprofesional y las bases y tipos de cotización para la Seguridad Social.	9532
Acuerdos internacionales.—Instrumento de Ratificación de las actas del XVI Congreso de la Unión Postal Universal, hecho en Tokio el 14 de noviembre de 1969. (Continuación.)	9528	MINISTERIO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO	
MINISTERIO DE TRABAJO		Organización.—Orden por la que se adapta la Comisión de Cuentas Nacionales del Instituto Nacional de Estadística a lo dispuesto en el Decreto 1399/1968, de 12 de junio.	9532
Salario mínimo interprofesional.—Corrección de errores del Decreto 797/1974, de 29 de marzo, por el que			

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE JUSTICIA		y de la de Logroño, a don Emilio Jiménez Tofe, del grupo XII, «Máquinas Eléctricas».	9534
Nombramientos.—Resolución por la que se proveen en concurso de ascenso Secretarías de Juzgados Municipales con Secretarios comarcales con título de Licenciados en Derecho.	9533	MINISTERIO DE TRABAJO	
Situaciones.—Resolución por la que se jubila al Secretario de la Justicia Municipal don Amador Carlos Sánchez López.	9534	Adjudicación de plazas.—Resolución por la que se adjudica plaza a los opositores aprobados en el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de agosto de 1972 y rectificado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de marzo de 1973 para cubrir en propiedad plazas de Practicantes, Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Seguridad Social.	9534
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		MINISTERIO DEL AIRE	
Nombramientos.—Resolución por la que se nombra a don Román Ledesma Rodríguez Secretario general de la Dirección General de Política Interior.	9534	Nombramientos.—Orden por la que se nombran 32 nuevos funcionarios del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea y se destina a los mismos.	9535
Situaciones.—Resolución por la que se dispone el pase a situación de retirado del Policía primera del Cuerpo de Policía Armada don Ramón Trueba Trueba.	9534	MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA		Nombramientos.—Orden por la que se resuelven las pruebas selectivas restringidas convocada por resolución de la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid de fecha 24 de mayo de 1973, convocadas para cubrir veintitrés plazas vacantes en la Escala Auxiliar Administrativa de este Organismo.	9536
Nombramientos.—Orden por la que se nombran, en virtud de concurso de traslado, Catedráticos numerarios de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de San Sebastián, a don Carlos Gutiérrez Jiménez, del grupo XV, «Mecánica Técnica»,			

Oposiciones y concursos

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Cuerpo Técnico de Administración Civil del Estado. Corrección de errores de la Resolución de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno por la que se convoca concurso de méritos para la provisión de vacantes en el Cuerpo Técnico de Administración Civil del Estado.

PAGINA

9536

MINISTERIO DE MARINA

Cuerpo de Sanidad de la Armada (Sección de Medicina).—Resolución por la que se constituyen los Tribunales de exámenes y Junta facultativa de reconocimiento psicofísico para el concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo de Sanidad de la Armada (Sección de Medicina).

9536

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Conductor de automóviles y Almacenero de la Junta del Puerto de Barcelona.—Resolución por la que se publica el Tribunal y la fecha de las pruebas selectivas para cubrir una plaza de Conductor de automóviles y otra de Almacenero.

9537

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Catedráticos de Escuelas Técnicas Superiores.—Orden por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo XV de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de Madrid.

9542

Orden por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo X de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla.

9544

Orden por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo XI de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Sevilla.

9545

Orden por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo II de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Córdoba.

9547

Catedráticos y Profesores de Escuelas Normales.—Orden por la que se nombra la Comisión que ha de resolver el concurso de traslado a la cátedra de «Música» vacante en las Escuelas Universitarias de Profesorado de Educación General Básica de Madrid «Pablo Montesino», Salamanca, Segovia y Zamora.

9542

Maestros nacionales.—Resolución por la que se convoca concurso restringido de traslado para proveer unidades escolares de Educación Física vacantes en Colegios Nacionales entre Maestros de la referida especialidad.

9548

Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas.—Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición para proveer plazas de Profesores Auxiliares de Escuelas Oficiales de Idiomas.

9555

Profesores de Universidad.—Orden por la que se anuncia para su provisión a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Anatomía Patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.

9537

Orden por la que se anuncia para su provisión a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Fisiología general y especial (Bioquímica)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.

9539

Orden por la que se declara desierto el concurso de traslado a la plaza de Profesor agregado de «Historia Contemporánea, Universal y de España», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.

9548

Orden por la que se declara desierto el concurso de traslado a la plaza de Profesor agregado de «Electrónica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.

9548

Resolución por la que se cita a los señores opositores del concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Anatomía Descriptiva y Topográfica (con sus técnicas anatómicas)» de las Facultades de Medicina de las Universidades Complutense de Madrid (1.ª) y Autónoma de Barcelona.

9555

MINISTERIO DE TRABAJO

PAGINA

Facultativos de Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.—Resolución por la que se hace público el Tribunal Provincial que ha de informar en la resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de facultativos de la Residencia Sanitaria «Ortiz de Zárate», de la Seguridad Social de Alava.

9555

Resolución por la que se amplía el Tribunal Provincial que ha de informar en la resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de facultativos de la Residencia Sanitaria «Carlos Haya», de la Seguridad Social de Málaga.

9556

Resolución por la que se hace pública la lista de nuevos facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Medicina Pediátrica de la Residencia Sanitaria «Carlos Haya» de la Seguridad Social.

9556

Resolución por la que se hace pública la lista de nuevos facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología de las Residencias Sanitarias «Nuestra Señora del Perpetuo Socorro», de Albacete; «20 de Noviembre», de Alicante; «Antonio Coello Cuadrado», de Logroño, y «Virgen de la Salud», de Toledo, de la Seguridad Social.

9556

Resolución por la que se hace pública la lista de nuevos facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología y Medicina nuclear de las Residencias Sanitarias «Fernando Primo de Rivera», de Guadalajara; «Nuestra Señora de Arrixaca», de Murcia; «Nuestra Señora del Pino», de Las Palmas, de la Seguridad Social.

9544

Resolución por la que se hace pública la lista de nuevos facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología y Medicina nuclear de la Ciudad Sanitaria «Ruiz de Alda», de la Seguridad Social de Granada.

9545

MINISTERIO DEL AIRE

Academia General del Aire.—Orden por la que se modifica el número de plazas convocadas para el Centro de Selección de la Academia General del Aire (Granada).

9542

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

Profesores de la Institución San Isidoro.—Resolución por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición restringido para cubrir tres plazas de Profesor: uno de «Filosofía», otro de «Lengua y Literatura Españolas» y otro de «Química».

9557

ADMINISTRACION LOCAL

Asesor Jurídico de la Diputación Provincial de Jaén. Resolución por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios del concurso-oposición para proveer la plaza de Asesor Jurídico de esta Corporación.

9555

Ingeniero Industrial del Ayuntamiento de Madrid. Resolución por la que se hace público el nombre del opositor propuesto para el concurso-oposición para proveer una plaza de Ingeniero Industrial de esta Corporación.

9537

Oficial Mayor Letrado del Ayuntamiento del Noble Valle de Llodio.—Resolución por la que se publica la relación definitiva de admitidos y composición del Tribunal para la provisión en propiedad mediante oposición de la vacante de Oficial Mayor Letrado de esta Corporación.

9539

Oficiales técnico-administrativos del Ayuntamiento de San Cristóbal de la Laguna.—Resolución por la que se hace pública la relación de admitidos a la oposición para cubrir en propiedad cuatro plazas de Oficial técnico-administrativo de Secretaría de esta Corporación.

9548

Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Diputación Provincial de Vizcaya.—Resolución referente al concurso convocado para la provisión del cargo de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado en la Zona 1.ª de Bilbao (capital).

9555

9557

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Condecoraciones.—Decreto por el que se concede la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica a don Eduardo Junco Mendoza.

PAGINA-

9558

MINISTERIO DE JUSTICIA

Indultos.—Decreto por el que se indulta parcialmente a Eugenio Francisco Díaz Hidalgo.

9558

MINISTERIO DEL EJERCITO

Escuelas de Formación Profesional.—Orden por la que se anuncia concurso para cubrir plazas de alumnos en las Escuelas de Formación Profesional de los establecimientos militares que se mencionan.

9558

MINISTERIO DE HACIENDA

Inmuebles. Adscripciones.—Corrección de erratas del Decreto 1064/1974, de 28 de marzo, por el que se adscribe al Patronato de Casas del Ministerio del Aire cuatro parcelas de terreno sitas en la zona residencial de Tablada, término municipal de Sevilla, con destino a la construcción de viviendas en régimen de alquiler en dicha capital.

9559

Mercado de Divisas de Madrid.—Cambios oficiales del día 8 de mayo de 1974.

9559

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Orden Civil de Alfonso X el Sabio.—Orden por la que se acuerda instruir expediente contradictorio para la concesión de la Orden de Alfonso X el Sabio, en su Sección «Al Mérito Docente», a los señores que se citan.

9559

Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 18 de febrero de 1974, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Moisés Gómez Machado.

9559

MINISTERIO DE TRABAJO

Convenios Colectivos Sindicales.—Resolución por la que se homologa el Convenio Colectivo Sindical, de ámbito interprovincial, para la Empresa «Bayer Hispania Industrial, S. A.», y sus trabajadores.

9560

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Explotaciones mineras.—Resolución por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación que se cita, de la Delegación Provincial de Granada.

9567

Instalaciones eléctricas.—Resolución por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Barcelona.

9566

Resolución por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan de la Delegación Provincial de Cáceres. (A. T. 740.)

9566

Resolución por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita de la Delegación Provincial de Cáceres. (A. T. 737.)

9566

Resolución por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita de la Delegación Provincial de Cáceres. (A. T. 780.)

9566

Resoluciones por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan y se declara en concreto la utilidad pública de las mismas, de la Delegación Provincial de Granada.

9567

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Granada.

9567

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de León.

9568

Resolución por la que se autoriza el establecimiento

de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Santander. Expediente número 7.941-3.

PAGINA

9569

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Santander. Expediente número 364-4.

9569

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Santander. Expediente número 8.116-3.

9569

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Zamora. Expediente A-2/74.

9569

Minerales. Reservas.—Resolución por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por el Instituto Geológico y Minero de España para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado para investigación de lignitos en el área que se indica, comprendida en la provincia de Burgos.

9565

Resolución por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por el Instituto Geológico y Minero de España para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado para investigación de lignitos en el área que se indica, comprendida en las provincias de Álava y Burgos.

9565

Resolución por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por la Junta de Energía Nuclear para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado para la exploración e investigación de minerales radiactivos en el área que se indica, comprendida en la provincia de Lérida.

9565

Resolución por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por la Junta de Energía Nuclear para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado para la exploración e investigación de minerales radiactivos en el área que se indica, comprendida en las provincias de Huesca, Lérida, Zaragoza, Tarragona y Teruel.

9566

Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.819, promovido por «The Seven-Up Company» contra Resolución de este Ministerio de 20 de septiembre de 1967.

9564

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.617, promovido por «Internacional Radio Televisión, S. A.», contra Resolución de este Ministerio de 8 de octubre de 1966.

9564

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.290, promovido por «Compañía Ibérica de Alimentación y Distribución, S. A.», contra Resolución de este Ministerio de 15 de septiembre de 1966.

9565

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Cebaderos colaboradores del F. O. R. P. A.—Resolución por la que se acepta la colaboración de cebaderos para la producción de corderos de cebo precoz.

9571

Centrales lecheras.—Orden por la que se amplía el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la central lechera que tiene adjudicada el «Grupo Sindical de Colonización número 1.434», de Sevilla, para el abastecimiento del área de suministro integrada por Huelva (capital) y otras localidades de la provincia.

9570

Orden por la que se autoriza la ampliación de la central lechera que el «Grupo Sindical de Colonización número 3.905» tiene adjudicada en Zamora (capital).

9570

Expropiaciones.—Resolución por la que se señala la fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por

	PAGINA		PAGINA
la expropiación forzosa y urgente ocupación de los bienes necesarios para la ampliación del Centro de Investigación y Desarrollo Agrario de la División 7. ^a (Levante), en el término municipal de Moncada, provincia de Valencia.	9570	mida, poliéster o acrílicos y cables para discontinuos de fibras textiles sintéticas, poliéster y acrílicas por exportaciones previamente realizadas de tules, labrados o no, y visillos.	9573
Sentencias.—Orden por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos números 5.098 y 5.099 interpuestos por don Ernesto Montero Alonso.	9570	Orden por la que se concede a «Juan D. Casanovas, Sociedad Anónima», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de materias colorantes de origen sintético por exportaciones previamente realizadas de tejidos teñidos.	9574
MINISTERIO DEL AIRE		Orden por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Estructuras Artísticas de Resinas, S. A.» (ESARESA), por Orden de 23 de marzo de 1972, en el sentido de cambiar la partida arancelaria asignada al producto a importar, «resinas de poliéster no saturadas».	9574
Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.	9571	Orden por la que se concede a «Refinería de Petróleos del Norte, S. A.» (PETRONOR), el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de tetraetilo y tetrametilo de plomo por exportaciones previamente realizadas de gasolina.	9574
MINISTERIO DE COMERCIO		Orden por la que se concede a «Industrias Tauro, Sociedad Anónima», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de poliuretano en láminas, con soporte de algodón continuo, por exportaciones previamente realizadas de maletas y sacos de viaje.	9575
Importaciones.—Decreto por el que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «La Química Comercial y Farmacéutica, Sociedad Anónima», por Decreto 2139/1971, de 15 de julio, en el sentido de cambiar la denominación de la firma beneficiaria por la de «Química Farmacéutica Bayer, S. A.».	9571	Orden por la que se concede a «Sucesor de Garriga Hermanos, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de materias colorantes de origen sintético por exportaciones previamente realizadas de tejidos teñidos.	9575
Decreto por el que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Manufacturas Vega, S. A.», por Decreto 1740/1970, de 11 de junio, en el sentido de que las mercancías de importación sean tableros aglomerados y papel melamínico.	9572	Orden por la que se concede a la firma «Peyton, Sociedad Anónima», el régimen de admisión temporal para la importación de tejidos de punto de poliéster acrílico para la confección de forros incorporados a prendas deportivas con destino a la exportación.	9576
Decreto por el que se concede a «Heimbach Ibérica, Sociedad Anónima», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilados o monofilamentos de fibras textiles sintéticas, e hilados de lana cardada por exportaciones previamente realizadas de fieltros papeleros.	9572		
Orden por la que se concede a «Decorissima, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilados continuos de polia-			

IV. Administración de Justicia

(Páginas 9577 a 9584)

V. Anuncios

* Subastas y concursos de obras y servicios públicos

MINISTERIO DEL EJERCITO		MINISTERIO DE TRABAJO	
Dirección de Servicios de Abastecimiento. Resolviendo expediente para adquisición de material automóvil.	9585	Subsecretaría. Concurso-subasta urgente para adjudicación de obras.	9586
MINISTERIO DE HACIENDA		Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «La Paz» del Instituto Nacional de Previsión. Concurso para adquisición de complementos al montaje de la Escuela y Residencia de Enfermeras.	9586
Dirección General del Patrimonio del Estado. Concurso para arrendamiento de un local.	9585	Servicio de Obras del Instituto Nacional de Previsión. Concurso para contratación de obras.	9586
Delegación Provincial de Huesca. Segundas subastas de fincas urbanas.	9585	MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Delegación Provincial de Huesca. Segunda subasta de una finca rústica.	9585	Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario. Subasta para contratación de obras.	9586
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario. Subasta de obras. Rectificación.	9589
Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico. Concurso-subasta de obras.	9585	ADMINISTRACION LOCAL	
Dirección General de Seguridad. Concurso-subasta de obras.	9585	Ayuntamiento de Esplugas de Llobregat (Barcelona). Concurso-subasta de obras.	9589
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		Ayuntamiento de Molins de Rey (Barcelona). Concurso para el nombramiento de un Recaudador y Agente ejecutivo.	9590
Dirección General de Obras Hidráulicas. Corrección de erratas del concurso de suministro de materiales de laboratorio para el embalse de Tous (Valencia).	9585		

	PAGINA		PAGINA
Ayuntamiento de Puebla de Trives (Orense). Subasta para contratación de obras.	9590	Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna. Subasta para contratación de obras.	9591
Ayuntamiento de Puertollano (Ciudad Real). Subasta para contratación de suministro de material eléctrico.	9590	Ayuntamiento de Siétamo (Huesca). Subasta de obras.	9591
Ayuntamiento de Reus (Tarragona). Concurso para contratación de obras.	9590	Ayuntamiento de Vejer de la Frontera (Cádiz). Concurso para contratar el servicio de recogida de basuras.	9592
Ayuntamiento de Sabiote. Subasta de obras.	9591	Ayuntamiento de Villanueva y Geltrú (Barcelona). Concurso para adquisición de material.	9592

Otros anuncios

(Páginas 9592 a 9614)

INDICE POR DEPARTAMENTOS

JEFATURA DEL ESTADO

Instrumento de ratificación de las actas del XVI Congreso de la Unión Postal Universal, hecho en Tokio el 14 de noviembre de 1969. (Continuación.) 9528

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Corrección de errores de la Resolución de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno por la que se convoca concurso de méritos para la provisión de vacantes en el Cuerpo Técnico de Administración Civil del Estado. 9536

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Decreto 1286/1974, de 8 de mayo, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica a don Eduardo Junco Mendoza. 9558

MINISTERIO DE JUSTICIA

Decreto 1287/1974, de 18 de abril, por el que se indulta parcialmente a Eugenio Francisco Díaz Hidalgo. 9558

Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se proveen en concurso de ascenso Secretarías de Juzgados Municipales, por Secretarios comarcales con título de Licenciados en Derecho. 9533

Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se jubila al Secretario de la Justicia Municipal don Amador Carlos Sánchez López. 9534

MINISTERIO DEL EJERCITO

Orden de 7 de mayo de 1974 por la que se anuncia concurso para cubrir plazas de alumnos en las Escuelas de Formación Profesional de los Establecimientos Militares que se mencionan. 9558

MINISTERIO DE MARINA

Resolución del Departamento de Personal por la que se constituyen los Tribunales de exámenes y Junta facultativa de reconocimiento psicofísico para el concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo de Sanidad de la Armada (Sección de Medicina). 9536

MINISTERIO DE HACIENDA

Corrección de erratas del Decreto 1064/1974, de 28 de marzo, por el que se adscribe al Patronato de Casas del Ministerio del Aire cuatro parcelas de terrenos en la zona residencial de Tablada, término municipal de Sevilla, con destino a la construcción de viviendas en régimen de alquiler en dicha capital. 9559

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Subsecretaría por la que se nombra a don Román Ledesma Rodríguez Secretario general de la Dirección General de Política Interior. 9534

Resolución de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del Policía Primera del Cuerpo de Policía Armada don Ramón Trueba Trueba. 9534

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Junta del Puerto de Barcelona por la que se publica el Tribunal y la fecha de las pruebas selectivas para cubrir una plaza de Conductor de automóviles y otra de Almacenero. 9537

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Orden de 18 de marzo de 1974 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 18 de febrero de 1974, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Moisés Gómez Machado. 9559

Orden de 25 de marzo de 1974 por la que se nombran, en virtud de concurso de traslado, Catedráticos numerarios de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de San Sebastián a don Carlos Gutiérrez Jiménez, del grupo XV, «Mecánica técnica», y de la de Logroño a don Emilio Jiménez Tofe, del grupo XII, «Máquinas eléctricas». 9534

Orden de 28 de marzo de 1974 por la que se anuncia para su provisión a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Anatomía patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna. 9537

Orden de 28 de marzo de 1974 por la que se anuncia para su provisión a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Fisiología general y especial (Bioquímica)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna. 9539

Orden de 29 de marzo de 1974 por la que se nombra la Comisión que ha de resolver el concurso de traslado a la cátedra de «Música», vacante en las Escuelas Universitarias de Profesorado de Educación General Básica de Madrid («Pablo Montesino»), Salamanca, Segovia y Zamora. 9542

Orden de 5 de abril de 1974 por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo XV de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de Madrid. 9542

Orden de 5 de abril de 1974 por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo X de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla. 9544

Orden de 5 de abril de 1974 por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo XI de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Sevilla. 9545

Orden de 5 de abril de 1974 por la que se convoca oposición para cubrir la cátedra del grupo II de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Córdoba. 9547

Orden de 5 de abril de 1974 por la que se declara desierto el concurso de traslado a la plaza de Pro-

	PAGINA		PAGINA
fesor agregado de «Historia Contemporánea, Universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.		MINISTERIO DE INDUSTRIA	
Orden de 5 de abril de 1974 por la que se declara desierto el concurso de traslado a la plaza de Profesor agregado de «Electrónica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.	9548	Orden de 8 de abril de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.819, promovido por «The Seven-Up Company» contra resolución de este Ministerio de 20 de septiembre de 1967.	9564
Orden de 7 de mayo de 1974 por la que se acuerda instruir expediente contradictorio para la concesión de la Orden de Alfonso X el Sabio, en su Sección «Al Mérito Docente», a los señores que se citan.	9559	Orden de 8 de abril de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.617, promovido por «Internacional Radio Televisión, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 8 de octubre de 1966.	9564
Resolución de la Dirección General de Personal por la que se convoca concurso restringido de traslado para proveer unidades escolares de Educación Física, vacantes en Colegios Nacionales, entre Maestros de la referida especialidad.	9548	Orden de 8 de abril de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.290, promovido por «Compañía Ibérica de Alimentación y Distribución, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 15 de septiembre de 1966.	9565
Resolución del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Anatomía descriptiva y Topográfica (con sus técnicas anatómicas)» de las Facultades de Medicina de las Universidades Complutense de Madrid (1.ª) y Autónoma de Barcelona por la que se cita a los señores opositores.	9555	Resolución de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por el Instituto Geológico y Minero de España para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de lignitos en el área que se indica, comprendida en la provincia de Burgos.	9565
Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición para proveer plazas de Profesores auxiliares de Escuelas Oficiales de Idiomas.	9555	Resolución de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por el Instituto Geológico y Minero de España para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de lignitos en el área que se indica, comprendida en las provincias de Alava y Burgos.	9565
MINISTERIO DE TRABAJO		Resolución de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por la Junta de Energía Nuclear para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para la exploración e investigación de minerales radiactivos en el área que se indica, comprendida en la provincia de Lérida.	9565
Corrección de errores del Decreto 797/1974, de 29 de marzo, por el que se fijan el salario mínimo interprofesional y las bases y tipos de cotización para la Seguridad Social.	9532	Resolución de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se hace pública la inscripción de la petición presentada por la Junta de Energía Nuclear para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para la exploración e investigación de minerales radiactivos en el área que se indica, comprendida en las provincias de Huesca, Lérida, Zaragoza, Tarragona y Teruel.	9566
Resolución de la Dirección General de Trabajo por la que se homologa el Convenio Colectivo Sindical, de ámbito interprovincial, para la Empresa «Bayer Hispania Industrial, S. A.», y sus trabajadores.	9560	Resolución de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.	9566
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se adjudica plaza a los opositores aprobados en el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de agosto de 1972 y rectificado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de marzo de 1973 para cubrir en propiedad plazas de Practicantes, Ayudantes Técnicos Sanitarios de la Seguridad Social.	9534	Resolución de la Delegación Provincial de Cáceres por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan. (A. T. 740).	9566
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace público el Tribunal Provincial que ha de informar en la resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Ortiz de Zárate», de la Seguridad Social de Alava.	9555	Resolución de la Delegación Provincial de Cáceres por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita (A. T. 737).	9566
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se amplía el Tribunal Provincial que ha de informar en la resolución del concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Carlos Haya», de la Seguridad Social de Málaga.	9556	Resolución de la Delegación Provincial de Cáceres por la que se concede autorización administrativa y declaración de utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita (A. T. 780).	9566
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la lista de nuevos Facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Medicina Pediátrica de la Residencia Sanitaria «Carlos Haya», de la Seguridad Social.	9556	Resolución de la Delegación Provincial de Granada por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación que se cita.	9567
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la lista de nuevos Facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología de las Residencias Sanitarias «Nuestra Señora del Perpetuo Socorro», de Albacete; «20 de Noviembre», de Alicante; «Antonio Coello Cuadrado», de Logroño, y «Virgen de la Salud», de Toledo, de la Seguridad Social.	9556	Resoluciones de la Delegación Provincial de Granada por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan y se declara en concreto la utilidad pública de las mismas.	9567
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la lista de nuevos Facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología y Medicina Nuclear de las Residencias Sanitarias «Fernando Primo de Rivera», de Guadalajara; «Nuestra Señora de Arrixaca», de Murcia, y «Nuestra Señora del Pino», de Las Palmas, de la Seguridad Social.	9556	Resolución de la Delegación Provincial de Granada por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.	9567
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la lista de nuevos Facultativos admitidos y rectificaciones producidas a plazas de Radiología y Medicina Nuclear de la Ciudad Sanitaria «Ruiz de Alda», de la Seguridad Social de Granada.	9556	Resolución de la Delegación Provincial de León por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.	9568
		Resolución de la Delegación Provincial de Santander por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita. Expediente número 7.941-3.	9569
		Resolución de la Delegación Provincial de Santander por la que se autoriza el establecimiento de la ins-	

PAGINA	PAGINA
talación eléctrica que se cita. Expediente número 364-4.	
Resolución de la Delegación Provincial de Santander por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita. Expediente número 8.116-3.	
Resolución de la Delegación Provincial de Zamora por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita. (Expediente A-2/74).	
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Orden de 16 de abril de 1974 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos números 5.098 y 5.099 interpuestos por don Ernesto Montero Alonso.	
Orden de 22 de abril de 1974 por la que se amplía el plazo para la terminación de las obras e instalaciones de la central lechera que tiene adjudicada el «Grupo Sindical de Colonización número 1434», de Sevilla, para el abastecimiento del área de suministro integrada por Huelva (capital) y otras localidades de la provincia.	
Orden de 22 de abril de 1974 por la que se autoriza la ampliación de la central lechera que el «Grupo Sindical de Colonización número 3.905» tiene adjudicada en Zamora (capital).	
Resolución del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias por la que se señala la fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la expropiación forzosa y urgente ocupación de los bienes necesarios para la ampliación del Centro de Investigación y Desarrollo Agrario de la División 7. ^a (Levante), en el término municipal de Moncada, provincia de Valencia.	
Resolución del F. O. R. P. P. A. por la que se acepta la colaboración de cebaderos para la producción de corderos de cebo precoz.	
MINISTERIO DEL AIRE	
Orden de 23 de abril de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.	
Orden de 6 de mayo de 1974 por la que se nombran 32 nuevos funcionarios del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea y se destina a los mismos.	
Orden de 8 de mayo de 1974 por la que se modifica el número de plazas convocadas para el Centro de Selección de la Academia General del Aire (Granada).	
MINISTERIO DE COMERCIO	
Decreto 1288/1974, de 4 de abril, por el que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «La Química Comercial y Farmacéutica, Sociedad Anónima», por Decreto 2139/1971, de 15 de julio, en el sentido de cambiar la denominación de la firma beneficiaria por la de «Química Farmacéutica Bayer, S. A.».	
Decreto 1289/1974, de 4 de abril, por el que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Manufacturas Vega, S. A.», por Decreto 1740/1970, de 11 de junio, en el sentido de que las mercancías de importación sean tableros aglomerados y papel melamínico.	
Decreto 1290/1974, de 4 de abril, por el que se concede a «Heimbach Ibérica, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilados o monofilamentos de fibras textiles sintéticas e hilados de lana cardada por exportaciones previamente realizadas de fieltros papeleros.	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se concede a «Decorissima, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilados continuos de poliamida, poliéster o acrílicos y cables para discontinuos de fibras textiles sintéticas, poliéster y acrílicas por exportaciones previamente realizadas de tules, labrados o no, y visillos.	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se concede a «Juan D. Casanovas, S. A.», el régimen de reposición	
con franquicia arancelaria para la importación de materias colorantes de origen sintético por exportaciones previamente realizadas de tejidos teñidos.	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Estructuras Artísticas de Resinas, Sociedad Anónima» (ESARESA), por Orden de 23 de marzo de 1972, en el sentido de cambiar la partida arancelaria asignada al producto a importar, «resinas de poliéster no saturadas».	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se concede a «Refinería de Petróleos del Norte, Sociedad Anónima» (PETRONOR), el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de tetraetilo y tetrametilo de plomo por exportaciones previamente realizadas de gasolina.	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se concede a «Industrias Tauro, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de poliuretano en láminas, con soporte de algodón continuo, por exportaciones previamente realizadas de maletas y sacos de viaje.	
Orden de 24 de abril de 1974 por la que se concede a «Sucesor de Garriga Hermanos, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de materias colorantes de origen sintético por exportaciones previamente realizadas de tejidos teñidos.	
Orden de 8 de mayo de 1974 por la que se concede a la firma «Peyton, S. A.», el régimen de admisión temporal para la importación de tejidos de punto de poliéster acrílico para la confección de forros incorporados a prendas deportivas con destino a la exportación.	
MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO	
Resolución de la Institución San Isidoro, Colegio reconocido superior masculino para huérfanos de Periodistas, por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición restringido para cubrir tres plazas de Profesor: uno de Filosofía, otro de Lengua y Literatura españolas y otro de Química.	
MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Orden de 4 de abril de 1974 por la que se resuelven las pruebas selectivas restringidas convocadas por resolución de la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid de fecha 24 de mayo de 1973, convocadas para cubrir veintitrés plazas vacantes en la Escala Auxiliar Administrativa de este Organismo.	
MINISTERIO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO	
Orden de 3 de mayo de 1974 por la que se adapta la Comisión de Cuentas Nacionales del Instituto Nacional de Estadística a lo dispuesto en el Decreto 1399/1968, de 12 de junio.	
ADMINISTRACION LOCAL	
Resolución de la Diputación Provincial de Vizcaya referente al concurso convocado para la provisión del cargo de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado en la Zona 1. ^a de Bilbao (capital).	
Resolución del Ayuntamiento del Noble Valle de Llodio (Alava) por la que se publica la relación definitiva de admitidos y composición del Tribunal para la provisión en propiedad mediante oposición de la vacante de Oficial Mayor Letrado.	
Resolución del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna por la que se hace pública la relación de admitidos a la oposición para cubrir en propiedad cuatro plazas de Oficial Técnico-Administrativo de Secretaría de esta Corporación.	
Resolución del Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer una plaza de Ingeniero Industrial del Ayuntamiento de Madrid por el que se hace público el nombre del opositor propuesto.	
Resolución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Asesor Jurídico de la Diputación Provincial de Jaén por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.	